

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 10. März 2015

Ausweitung der Geschwindigkeitsbegrenzung in der Albert-Schweitzer-Allee (CDU)

Der Magistrat möge prüfen, ob es angesichts des gewachsenen Verkehrs in der Albert-Schweitzer-Allee sinnvoll sein kann, die Geschwindigkeitsbegrenzung nach Süden und Norden auszudehnen?

Beschluss Nr. 0019

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher